

Nachruf

Tief bewegt nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen Bereichsgeschäftsführer V des Bundeswehr-Sozialwerks

Regierungsamtmann a.D.

Franz Steinbrecher

der am 30. April 2019 im Alter von 96 Jahren verstorben ist.

Franz Steinbrecher leitete vom 1. März 1979 bis 30. Juni 1983 mit viel Geschick und großem Engagement die Geschäftsstelle des Bundeswehr-Sozialwerks im Wehrbereich V in Baden-Württemberg. Sein besonderes Augenmerk richtete er dabei auf gute Beziehungen zu den amerikanischen und französischen Streitkräften im Lande, die sich in zahlreichen gemeinsamen Internationalen Jugendfreizeiten ihren widerspiegelte.

Wir trauern in stiller Anteilnahme mit der Familie des Verstorbenen und werden ihn stets in guter Erinnerung behalten.

Bundeswehr-Sozialwerk e.V.

**Peter Dormanns
Bundesvorsitzender**